
　吉備国際大学女子サッカー部（FC 高梁吉備国際大学シャルム）
は、2000 年に 8 名の部員で発足しました。スポーツ社会学科の増
設とともに部の強化が図られ、2008 年度には 65 名の部員数となり、
全日本選手権と全日本インカレで中国地区の代表チームとして実績
を残し、年代別の日本代表選手も輩出してきました。昨年の千葉国
体では岡山県代表として出場し、見事準優勝に輝きました。
　オリンピック選手を高梁から輩出したいという思いから、昨年、
女子サッカーなでしこリーグの下部であるチャレンジリーグに今
年度から加入してリーグ戦を戦っています。7 月 1 日現在で首位
を快走中です。
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裏面に 「高梁市議会に関するアンケート調査結果」 報告を掲載
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　平成 23 年６月高梁市議会（定例）は、6 月 1 日から 21 日までの 21 日

間の会期で開催され、追加議案 3 件を含め、市長提出の議案 11 件のうち、

3件については報告を受け、残り 8件を承認、可決しました。

　また、継続審査を含む請願 2 件、陳情 1 件のうち、1 件を不採択、2 件を

継続審査とし、議会推薦の農業委員会の委員に山縣議員、内田議員を推薦し

ました。
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